

Agrupaciones Escolares

Escrit per Francisco J. Rodríguez Villanego
diumenge, 4 d'abril de 2010 00:00

El programa de agrupaciones de centros educativos, promovido por el Ministerio de Educación, pretende crear lazos de colaboración entre colegios de distintas Comunidades o Ciudades autónomas.

De esta forma, dos o más centros de diferentes comunidades pueden plantear un proyecto de trabajo común, que contribuya a innovar, usar las TIC y sobre todo a crear redes de trabajo colaborativo entre profesionales y escolares.

Desde al año 2009, los hermanamientos se desarrollan dentro del programa [ARCE](#) (Agrupaciones de Centros Educativos).



PROGRAMA ARCE
AGRUPACIONES DE
CENTROS EDUCATIVOS